

## 2.2. lineTEC Preliner HDPE

<p><b>Anwendungsgebiet:</b> Preliner für Kanalsanierung in Verbindung mit unbeschichteten oder beschichteten lineTEC SP-Linern und lineTEC Hausanschlusslinern. Besonders geeignet um eindringendes Grundwasser vom harzgetränkten Liner fernzuhalten.</p>	<p><b>Application range:</b> Preliner for sewer sanitation in connection with uncoated or coated lineTEC SP-Liners and house connecting lineTEC liners. Especially suited to keep away infiltrating ground water from resin impregnated liner.</p>
<p>Artikelbezeichnung:            Preliner HDPE</p>	<p>Designation of the item:       Preliner HDPE</p>
<p><b>Artikelbeschreibung:</b> Weißer Folienschlauch, aus HDPE. Verhindert das Auswaschen von Komponenten der Harzmischung, verhindert weiter das Entweichen des Harzes durch Risse oder undichte Muffen in der zu sanierenden Haltung.</p>	<p><b>Article description:</b> White foil tube, from HDPE. It prevents the washing of the components of the resin mixture, furthermore, it prevents the escape of resin through fissures or leaky muffles in the reach to be rehabilitated.</p>
<p>Material:                        HDPE Dicke:                            100 µ Gewicht:                        86 g/ m<sup>2</sup> Reißdehnung längs:        ca. 180% Temperaturbeständigkeit: ca. 80° C</p>	<p>Material:                        HDPE Thickness:                      100 µ Weight:                         86 g/ m<sup>2</sup> Elongation at tear:         approx. 180% Temperature resistance:    approx. 80° C</p>
<p><b>Mögliche Maße:</b> Durchmesser                100 - 600mm Standardlänge              100 m andere Längen              bis 500 m</p>	<p><b>Possible measures:</b> diameter                      100 - 600mm standard length              100 m other lengths                up to 500 m</p>
<p><b>Einschränkung:</b> Keine Eignung bei Prozesstemperaturen über 80° C.</p>	<p><b>Restriction:</b> non-applicability at process temperatures exceeding 80° C.</p>
<p><b>Hinweise:</b> Der lineTEC Preliner HDPE ist kompatibel mit dem lineTEC SP-Liner und den Hausanschlusslinern lineTEC Flex und lineTEC ProFlex. Eine Haftung für die Kompatibilität mit anderen Produkten ist ausgeschlossen.  Nicht für die Kalibrierung geeignet!</p>	<p><b>Advices:</b> The lineTEC Preliner HDPE is compatible with the lineTEC SP-Liner and the household connecting lineTEC Flex and lineTEC ProFlex. A liability for the compatibility with other products is excluded.  Not suitable to calibration!</p>

04/2015

Vereinigte Filzfabriken AG // Giengener Weg 66 // 89537 Giengen // Germany  
Phone +49 7322 144-0 // Fax +49 7322 144-246 // info@vfg.de // www.vfg.de // www.lineteC.info